

Les peuples des Caraïbes pour l'unité, la résistance et la souveraineté régionale



Santiago de Cuba, 6 juillet (RHC) La 9ème Assemblée des Peuples de la Caraïbe (APC), espace d'unité, de résistance et de souveraineté de la région, vient de démarrer par un hommage aux pères fondateurs de la nation au cimetière Santa Ifigenia de Santiago de Cuba.

Les plus hautes autorités de la province ont participé à cet hommage dont Ángel Arzuaga, coordinateur en chef adjoint du département des relations internationales du Comité central du Parti communiste de Cuba, Fernando González, Héros de la République et président de l'Institut cubain de l'amitié avec les peuples, ainsi que des représentants d'organisations sociales du pays.

Lors de l'ouverture officielle, Camille Chalmers, membre du comité exécutif régional de l'APC, a reconnu les conditions exceptionnelles dans lesquelles se déroule l'événement, qui revêt une grande importance

politique et symbolique pour la région des caraïbes.

Il a souligné l'accueil chaleureux reçu dans cette ville, où l'esprit de la Caraïbe est toujours présent et où l'on contribue à la construction d'une Caraïbe libre, autonome et unie, capable de surmonter la domination coloniale et impérialiste.

L'Assemblée, a-t-il dit, se déroule au milieu d'une crise mondiale qui a particulièrement touché les pays les plus pauvres. Il y a déjà environ 250 millions de pauvres de plus sur le continent qu'en 2019 - la période précédant le COVID-19 - tandis que l'enrichissement des grandes puissances du monde augmente.

Avec pour thème central Culture, résistance, révolution et souveraineté, le programme de la réunion comprenait des interventions de Trinité-et-Tobago, de la République Dominicaine et de Cuba, qui ont réaffirmé la volonté des peuples des Caraïbes de briser les chaînes néocoloniales et d'avancer vers l'unité.

À cet égard, il a exhorté les participants à contrer la nouvelle offensive impérialiste et les guerres hybrides qui cherchent à saper les processus d'indépendance et de dignité, comme les exemples de Cuba, du Venezuela et du Nicaragua, d'où la nécessité d'adopter des réponses solidaires face aux blocages.

Il a décrit l'Assemblée comme une plateforme idéale pour élaborer et mettre en œuvre des programmes concrets visant à renforcer l'unité des peuples et la définition d'autres destins, loin de l'exploitation et de la destruction de l'humanité, qui menacent la vie sur la planète.

Pour sa part, Nancy Morejón, lauréate du prix national de littérature, a souligné la valeur de la rencontre pour renforcer les relations entre les nations des Caraïbes, toutes marquées par des histoires de rébellion et de résistance à la recherche de leur libération.

Nancy Morejón a exprimé son accord avec Camille Chalmers sur le choix de Santiago de Cuba en tant que siège de l'Assemblée des Peuples de la Caraïbe car cette ville en plus des liens politiques et commerciaux, a également des liens culturels, puisqu'il s'agit de la capitale cubaine des Caraïbes.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/292769-les-peuples-des-caraibes-pour-lunite-la-resistance-et-la-souverainete-regionale>



Radio Habana Cuba